



Un dispositif d'imagerie

L'imagerie médicale constitue une aide indispensable en traumatologie du sport. Le GIE « Imagerie médicale INSEP », géré par un groupe de radiologues reconnus dans le domaine des pathologies chez les sportifs, dont le docteur Jérôme Renoux, intervenant régulier auprès du PSG football, dispose actuellement de quatre types d'outils de diagnostics :

- > la radiographie
- > l'IRM
- > l'échographie
- > la DEXA (absorptiométrie biphotonique à rayons X)

L'appareil d'IRM de 1,5 Tesla de toute dernière génération permet notamment un diagnostic encore plus précis grâce à un haut niveau de qualité d'images du corps entier et un temps d'examen nettement raccourci.